



Ernest et Pacha, une journée inoubliable

Un matin ensoleillé, Ernest se réveilla avec une excitation particulière. Ses parents avaient une surprise pour lui ! Quand il descendit, un petit chiot aux yeux pétillants l'attendait. "C'est pour toi, mon chéri," dit sa maman.

Ernest était fou de joie ! Il décida d'appeler son nouveau compagnon Pacha. La première chose qu'il voulut faire fut de construire une maison confortable pour Pacha. Il rassembla des planches, un marteau et des clous.

Avec l'aide de son papa, la niche fut bientôt prête. C'était une jolie petite maison en bois, juste parfaite pour Pacha. Ernest y plaça un coussin douillet.

Le lendemain, Ernest et sa maman allèrent au magasin pour acheter tout ce dont Pacha aurait besoin. Ils choisirent une belle laisse bleue, une écuelle brillante et de délicieuses croquettes.

De retour à la maison, Ernest remplit l'écuelle de croquettes et Pacha se régala. Puis, il était temps pour leur première promenade ! Ernest attachait la laisse bleue à Pacha.

Ils partirent explorer la campagne. Le soleil brillait et une douce brise soufflait. Pacha trottait joyeusement à côté d'Ernest, découvrant chaque nouvelle odeur.

Bientôt, ils arrivèrent près d'un petit ruisseau. L'eau scintillait sous le soleil. Pacha s'approcha prudemment pour boire quelques gorgées.

Un peu plus loin, ils traversèrent un grand pré où des vaches paissaient tranquillement. Pacha fut un peu surpris par ces grands animaux, mais Ernest le rassura.

Soudain, Ernest aperçut ses amis, Léa et Tom, jouant au loin. "Salut !" cria-t-il. "Je vous présente Pacha, mon nouveau chien !" Ses amis furent ravis de faire la connaissance du chiot.